

Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Laksanakan Pengamanan Kunjungan KSP Moeldoko

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://www.sukabumi.informan.id)

Sep 20, 2023 - 16:39



Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Laksanakan Pengamanan Kunjungan KSP Moeldoko

Kalapanunggal, 20 September 2023 - Iptu Damar dari Polres Sukabumi telah sukses melaksanakan tugas pengamanan kunjungan kerja Kepala Staf Kepresidenan, Moeldoko, pada hari Rabu (20/09/2023). Kunjungan kerja ini melibatkan sejumlah lokasi strategis di Kabupaten Sukabumi, dimulai dari Desa Gununggendut, Kecamatan Kalapanunggal. Selama kunjungan di Wilayah Desa

Gununggendut, Moeldoko dan rombongan melakukan serangkaian kegiatan yang bertujuan untuk mendukung pembangunan di daerah tersebut. Mereka mengunjungi kelompok tani Durian, Vanali, serta Penangkaran Ikan Arwana, yang merupakan elemen penting dalam perekonomian lokal. Tidak hanya itu, dalam perjalanannya, Kepala Staf Kepresidenan didampingi oleh Wakil Bupati Sukabumi, Iyos Somantri, Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede, dan Dandim 0622 Kabupaten Sukabumi. Mereka juga didampingi oleh aparat pemerintahan setempat yang telah berperan aktif dalam memfasilitasi kunjungan ini. Kunjungan berlanjut dengan kegiatan panen raya bersama petani singkong di Desa Kadununggal, yang menunjukkan komitmen pemerintah untuk mendukung sektor pertanian. Rombongan juga mengunjungi petani sayuran di Desa Pulosari untuk mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam tentang potensi pertanian di wilayah tersebut. Kunjungan kerja ini mencapai puncaknya di Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Di sana, Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko berinteraksi dengan masyarakat setempat dan mendengarkan aspirasi mereka, yang menjadi bagian penting dari upaya pemerintah untuk memahami kebutuhan dan harapan warga. Kunjungan ini menjadi bukti nyata komitmen pemerintah pusat dalam mendukung pembangunan daerah-daerah di seluruh Indonesia. Dalam kunjungan kerja ini, Moeldoko dan rombongan menunjukkan keseriusan mereka dalam membangun sinergi antara pemerintah pusat dan daerah, serta mengambil langkah-langkah konkrit untuk memajukan sektor pertanian dan ekonomi lokal di Kabupaten Sukabumi.